

NUEVOS PRESIDENTES REGIONALES

A FINES DE AGOSTO, LA CCHC CONVOCÓ A ELECCIONES NACIONALES Y TAMBIÉN REALIZÓ COMICIOS EN AQUELLAS CÁMARAS REGIONALES EN LAS QUE ESTABA PROGRAMADO LLEVAR A CABO ESTE PROCESO. ESTOS SON LOS NUEVOS PRESIDENTES QUE LIDERARÁN LA VOZ DE LOS CONSTRUCTORES A LO LARGO DEL PAÍS POR LOS SIGUIENTES AÑOS.

Por Jorge Velasco C.



CCHC ARICA: ROBERTO AGUIRRE

Constructor civil, con 29 años de ejercicio profesional en el área de la arquitectura, ingeniería y construcción. También se desempeña como docente de la carrera de Construcción Civil de Inacap Arica. Ingresó como socio a la CChC Arica en 2015, donde fue vicepresidente del Comité de Vivienda e Inmobiliario. “Quiero promover la postura del gremio en materias de desarrollo urbano y ordenamiento territorial, con una visión de ciudad que permita mejorar la calidad de vida de los habitantes, con un énfasis en la sostenibilidad. Otro de mis objetivos consiste en la entrega de propuestas para promover la materialización y el desarrollo de proyectos a mediano y largo plazo, posibilitando que las inversiones se desacoplen del ciclo político”, comenta.



CCHC ANTOFAGASTA: ANDREW TRENCH

Con 17 años de experiencia en el campo de la arquitectura en la Región de Antofagasta, es arquitecto de la Universidad Católica del Norte y gerente general de la oficina García & Trench Ltda. Ingresó como socio de la CChC el 2014. Entre 2015 y 2017 fue parte del Consejo Regional, desempeñándose además como presidente del Comité Inmobiliario. Entre sus objetivos, buscará fortalecer la relación gremial con los socios de la Cámara y promover el área social. “Quiero poner énfasis también en la planificación urbana, con especial atención en el proceso de actualización del plan regulador comunal, de modo tal que este permita mejorar la calidad de vida de la ciudad”, sostiene.



CCHC CALAMA: CARLOS RAMÍREZ

Carlos Ramírez fue ratificado para continuar como presidente de la CChC Calama para el periodo 2017- 2018. Antes de ocupar este cargo, se desempeñó como Consejero Regional. Ingeniero civil industrial y MBA, es dueño y gerente administrativo y de proyectos en las empresas Sociedad Ramírez e Hijo Ltda. (TRALREF) y la Sociedad Ramírez Leaño SRH LTDA. Entre sus iniciativas, busca posicionar a la Cámara como referente de opinión ante las autoridades y la comunidad, impulsando instancias que guíen a un desarrollo productivo que sea sostenible. Además, quiere “formar una alianza público-privada y generar proyectos en beneficio de la ciudad, que puedan abordar temas como planificación territorial y desarrollo urbano, de manera de situar a Calama como una gran ciudad”.



CCHC LA SERENA: SERGIO QUILODRÁN

Constructor civil, lleva tres décadas ejerciendo en el ámbito de la construcción, principalmente a través de su empresa Inmobiliaria e Inversiones Quilodrán Ltda. En el ámbito gremial local, fue Consejero Regional y Nacional en distintos períodos, vicepresidente de la Comisión de Obras de Infraestructura 2015-2016 y presidente del Comité de Infraestructura 2016-2017, entre otros cargos. Sus objetivos para los próximos dos años son desarrollar las ciudades de la región con una mirada patrimonial e incentivar la participación de empresas locales en obras de infraestructura pública.



CCHC VALPARAÍSO: JUAN ARMANDO VICUÑA

Ingeniero comercial y director de Empresas RVC, ha sido socio de la CChC regional desde hace 18 años, tiempo en que ha participado activamente en el Comité Inmobiliario y donde destacó como vicepresidente, cargos desde los cuales ha promovido las buenas prácticas y los principios de la sostenibilidad empresarial en todas sus dimensiones. Entre los énfasis de su gestión, impulsará el trabajo en equipo en las diversas instancias gremiales, a la vez que se concentrará en la representación de los socios y en convocar y motivar a los más jóvenes para que se interioricen y se sumen al trabajo gremial y social de la institución. A su vez, realizará esfuerzos por acercar la Cámara a la comunidad y visibilizar “la enorme contribución que hace nuestro gremio al desarrollo de la región y el país, al bienestar de los trabajadores y sus familias y a la calidad de vida de la comunidad”.



CCHC RANCAGUA: JOSÉ LUIS SAFFIRIO

Constructor civil y socio de Sociedad Constructora Soconor, fue presidente del Comité de Proveedores en Copiapó entre 2010 y 2011 y ocupó el mismo cargo en la CChC Rancagua entre 2014 y 2015. Además, fue representante de la Corporación de Bienestar en la CChC Rancagua entre 2016 y 2017. Entre sus desafíos, el nuevo timonel destaca la consolidación de la participación de los socios de la Cámara, apoyar el desarrollo regional y posicionar a la CChC como interlocutor y referencia en la Región de O’Higgins.



CCHC LOS ÁNGELES: MARCELO MELO

Profesor con un postgrado en Gestión y Administración, se ha desempeñado en Maderas Río Colorado S.A. y en Inmega S.A., empresa de la que es socio y gerente general. En el ámbito gremial, ingresó a la Cámara regional de Los Ángeles en 2013, ocupó el cargo de vicepresidente gremial en el período 2015-2017. Como presidente regional, enfatiza que sus principales objetivos serán revitalizar el espíritu Cámara y dar fuerza al trabajo gremial de los comités, impulsando su participación activa y fortaleciendo el vínculo con los socios. Así también, trabajará para promover el desarrollo regional, fomentando el relacionamiento con cada una de las comunas de la provincia del Biobío para formar una mirada más integrada de todo el territorio.



CCHC PUERTO MONTT: FERNANDO GONZÁLEZ

Arquitecto, socio y director de la empresa González & Schumacher Arquitectos, lleva más de 10 años de trabajo gremial en la CChC. Durante este tiempo desempeñó cargos como Consejero Regional de Vivienda y primer vicepresidente de la sede durante los años 2015-2017. Como presidente regional, impulsará la actualización de las herramientas de planificación territorial (planos reguladores y el plan intercomunal), apoyará la generación de políticas de estado que colaboren en el desarrollo de largo plazo y fomentará la asociación público-privada. A ello se sumará el continuo trabajo para mejorar los estándares de seguridad en las empresas y el bienestar de los trabajadores. “Nuestro principal desafío será involucrar a los socios en forma efectiva”, enfatiza.



CCHC COYHAIQUE: HÉCTOR RODRÍGUEZ

Constructor Civil de la Universidad de la Frontera e Ingeniero Civil Industrial, con 35 años de experiencia en obras viales. Ingresó a la CChC Coyhaique en 1988. Entre los años 1990 y 1992 asumió el desafío de liderar el gremio regional, reiterando su presidencia entre los años 1996 y 1998. Este año fue elegido nuevamente para liderar la Cámara regional. Buscará consolidarla como actor de cambio en la Región de Aysén, a través de la entrega de ideas y propuestas que “mantengan la sintonía con las necesidades locales”. Asimismo, trabajará para afianzar el trabajo público-privado, “con énfasis en el resguardo del gasto público, supervigilando que este se efectúe en las materias comprometidas y en concordancia con lo comprometido por la autoridad sectorial y gremial”.



CCHC PUNTA ARENAS: JOSÉ ALVARADO

José Alvarado es ingeniero químico y dueño del laboratorio Tekno Vía, que se dedica al control de calidad en la industria de la construcción. Hace más de 20 años que es socio de la CChC Punta Arenas. Ha participado en diversos comités gremiales, fue consejero regional y formó parte de la Mesa Directiva local. Como presidente, buscará mantener el trabajo gremial en la región, relacionarse adecuadamente con las nuevas autoridades y consolidar a la CChC como un actor influyente y comprometido con el desarrollo de Magallanes.